

## **Geiger produziert Solarstrom auf landwirtschaftlicher Fläche**

Agri-PV-Anlage erfolgreich in Betrieb genommen

Die Geiger Energietechnik, ein Geschäftsfeld der Geiger Gruppe, hat erfolgreich eine Agri-PV-Anlage in Darast bei Wolfertschwenden errichtet und in Betrieb genommen.

Die Anlage mit einer Fläche von rund fünf Hektar verfügt über eine Leistung von 2,2 Megawatt Peak. Die insgesamt 4.730 Module erzeugen nun jährlich etwa 2.400.000 Kilowattstunden Strom – das entspricht dem Energiebedarf von rund 700 Einfamilienhäusern und deckt zehn Prozent des Gesamtenergiebedarfs der Geiger Gruppe.

Die innovative Ost-West-Ausrichtung der Agri-PV-Anlage ermöglicht eine erhöhte Stromproduktion in den Morgen- und Abendstunden, im Gegensatz zu konventionell südaufgeständerten Anlagen. Zudem erlaubt die gewählte Aufständigung weiterhin eine landwirtschaftliche Nutzung der Fläche.

Der erzeugte Strom wird in etwa 100 Metern Entfernung zum entsprechenden Grundstück eingespeist und von den Standorten der Geiger Gruppe bilanziell verbraucht. Neben dem grün erzeugten Strom profitiert die Geiger Gruppe von den vor Ort erzeugten Herkunftsnachweisen, welche nicht nur für die Nachhaltigkeitsverpflichtung eine immer größer werdende Rolle spielen.

Die neue Agri-PV-Anlage ist ein Gemeinschaftsprojekt der Geiger Energietechnik und der Geiger Flächen- und Liegenschaften und unterstreicht das ökologische Engagement der Geiger Gruppe im Rahmen ihres strategischen Nachhaltigkeitsmanagements. Weitere Einheiten wie Tiefbau, Recycling, Vermessung und der Zentraleinkauf waren ebenfalls an der Umsetzung des Projekts beteiligt.

Die Geiger Energietechnik sieht großes Potenzial für Agri-PV-Anlagen in der Region und steht Interessenten, beispielsweise Landwirten, bei der Projektierung solcher Anlagen gerne zur Verfügung. Interessierte Landwirte haben zudem die Möglichkeit, einen Besichtigungstermin mit der Geiger Energietechnik zu vereinbaren.

### **Bildrechte: Geiger Gruppe**

### **Über die Geiger Gruppe:**

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die Geiger Gruppe mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt.

**Pressekontakt:** Geiger Pressestelle | E-Mail: [presse@geigergruppe.de](mailto:presse@geigergruppe.de)  
Geiger Gruppe | Herzmanns 10 | 87448 Waltenhofen | Telefon: +49 8322 18-171